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令和４年みよし市教育委員会 第１回臨時会 会議録【公開用】 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

書   記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【 議 事 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

令和４年３月３１日（水）午後２時３０分開議 

 

市役所６階６０１・６０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江   教育長職務代理者：原 口 百合子 

委  員：鈴 木 千 郷   委 員：近 藤 憲 司 

委 員：加 藤 知 子 

 

教育部長：深津弘樹、教育部参事：新美貴宏、 

教育部次長兼教育行政課長：岡田高行、歴史民俗資料館長：村山孝文、 

学校教育課長：江上俊郎、学校給食センター所長：水野茂正、 

スポーツ課長：甲村 聡、生涯学習推進課長兼中央図書館長：橋本慎一郎 

 

教育行政課副主幹：西世古貴志、教育行政課主査：溝口 洋 

 

なし 

 

教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。ま

た、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第

１項の規定に基づき、教育行政課西世古副主幹と溝口主査にお願いします。 

 本日の臨時会への傍聴の申出はありませんでした。 

 

本日の会議で、議案第７号みよし市教育委員会事務局職員の任免等につ

いて及び承認第３号みよし市立小中学校教職員人事については、人事に関

する事件のため、みよし市教育委員会会議規則第１９条第１項ただし書の

規定に基づき、非公開とすることに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって議案第７号及び承認第３号につきましては、非公開

とします。 

  

 日程１ 令和４年みよし市教育委員会第１回臨時会を開会します。 

（午後２時３０分） 

 

 日程２ 議事に入ります。 

 

 

 

 



 臨‐2 

 

議案第７号

（みよし市

教育委員会

事務局職員

の任免等に

つ い て ） 

 

 

議案第８号

（みよし市

スポーツ推

進委員の選

任について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認第３号

（みよし市

立小中学校

教職員人事

について） 

 

 

 

日 程 ３ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教育行政課長 

 

議案第７号 

 

非公開会議のため、議事録についても非公開 

 

【結果】 原案どおり可決 

 

 

 

次に議案第８号の説明をお願いします。 

 

資料４ページをご覧下さい。 

 議案第８号みよし市スポーツ推進委員の選任について、この案を提出す 

るのは、みよし市スポーツ推進委員の任期満了に伴い、新たに選任する必 

要があるからです。 

選任する委員は、５ページの１４名で、全て再任となります。任期は令

和４年４月１日から令和６年３月３１日までの２年です。 

 

議案第８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第８号みよし市スポーツ推進委員の選任につ

いて、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第８号は原案のとおり可決されました。 

 

承認第３号 

 

非公開会議のため、議事録についても非公開 

 

【結果】 原案どおり承認 

  

 

 

続きまして、日程３、協議及び報告事項に入ります。次第に従って、協

議及び報告をお願いします。 

教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

８ページをご覧ください。令和４年度 放課後児童健全育成事業（放課後
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童クラブ）実施に伴う学校施設の利用許可状況について説明させていた

だきます。 

放課後児童クラブは、現在市内全小学校に各学校２教室ずつ、計１６教

室が設置されています。学校敷地外に設置の北部小学校を除く７小学校の

内、中部・天王・三吉小学校は学校敷地内に施設を設置、南部・三好丘・

緑丘・黒笹小学校は学校の空き教室を利用して実施しています。 

放課後児童クラブの運営に当たり、子育て支援課から、各学校の運動場・

駐車場・長期休業期間中における体育館及びプールなどの施設について、

利用の許可申請がありましたので、一覧表のとおり利用許可をしたもので

す。以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

９ページをご覧ください。令和３年度学校評議員会の成果と課題を報告

させていただきます。実施状況として、２回の開催の中でコロナ禍による

書面開催を選択する学校もありましたが、評議員からの御意見もいただき、

その後の学校経営や次年度の計画に生かしていることが報告されました。 

(5)会議の主な話題として、アからオの５点でまとめました。「ア 学校

の重点的な取組について」は、取組だけでなく、そのねらいを踏まえた評

価を、「イ 児童生徒の様子について」は、コロナ禍による制約のある中で

の授業参観でしたが、昨年度の様子と比べて評価をしていただきました。 

１０ページ、「ウ 生徒指導・生活指導について」では、登下校の安全や

児童館等の地域での子どもたちの様子、児童生徒及び保護者・家庭の抱え

る様々な課題について、共に課題を解決していこうという前向きな姿勢で

の協議をしていただきました。「エ 家庭・地域との連携について」は、コ

ロナ禍でできる地域との連携という視点で御助言をいただくことができま

した。 

１１ページ、「オ その他」としては、毎年取り組んでいる学校評価の結

果を基にした改善の視点を、評議員の皆さまに示していただきました。 

学校評議員会における課題として、コロナ禍だからこそ、子どもたちの

様子を直接参観していただく機会が重要であることが示されました。いず

れの学校も、地域住民と保護者が積極的に学校運営に参画することにより

信頼される学校づくり、みよし市版コミュニティ・スクールにつながる内

容であったと考えております。 

次に、みよし市版コミュニティ・スクールのモデル校であった三好中の

取組を報告させていただきます。 

１２ページ、令和３年度学校運営協議会の成果と課題です。実施状況と

して、開催時期は３回、授業参観に加えて、生徒議会の参観や生徒会役員
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日 程 ４ 

【閉会宣言】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

との懇談を実施するなど、学校評議員会との違いが表れる部分です。 

各協議会の内容として、第１回は教育方針、学校運営に関する意見交換

に加え、地域学校協働活動に関する協議もしていただきました。第２回は

生徒会役員の思いを受け止め、その実現のための助言、地域学校協働活動

との連携について協議していただきました。 

１３ページ、第３回は書面開催ではありますが、今年度の取組とそのね

らいについて、様々な視点で評価していただきました。子どもを中心と置

いた取組、校区の特色を生かした取組の重要性が明確になり、次年度の学

校運営協議会実施校となる市内中学校はもちろんのこと、小学校にもつな

いでいきたいと考えます。学校評議員会の取組を生かした学校運営協議会

への展開、みよし市版コミュニティ・スクールの実現に向けて、次年度も

各校を支援していきます。以上、報告とさせていただきます。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

以上で本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程４ 令和４年みよし市教育委員会第１回臨時会を閉会します。 

（午後２時４５分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回は、令和４年４月１９日火曜日午前１０時から、市役所６階６０１・

６０２会議室にて開催いたします。 

 


